
El Areslux, ante una nueva cita liguera 
CODINA, optimista pero cauto 
"FI EQUIPO ESTA CON ILUSION Y CON GANAS 
DE HACER COSAS. FISICAMENTE HEMOS T R A B A -
JADO MUCHO". 
t| CALENDARIO INICIAL, EN TEORIA PARECE 
FAVORABLE, PERO PUEDE SER PELIGROSO. Y 
LOSE POR EXPERIENCIA". 
MAS QUE PENSAR EN ASPIRACIONES, LO QUE 
IP PREOCUPA AHORA ES EL JUEGO QUE EL 
QUIPO PUEDA DESARROLLAR Y QUE EL AFI-
lONADO VEA BUEN BALONCESTO". 

Tras una intensa pretempo rad a, culminada (x>n su participa-
ción en la liga catalana, el Areslux—Grano i lers afronta un nuevo 
Campeonato liguero. Y hay que decir, lo hace con fundadas espe-
ranzas, a tenor de las importantes incorporaciones que en su plan-
tilla se han efectuado. 

Con Jesús Codina, responsable del conjunto vallesano, dialo-
gamos al respecto: 
-¿Como esta el equipo en estos momentos? 
-Bién. Con ilusión y ganas de hacer cosas. Ha trabajado mucho, 
sobre todo fisicamente y aunque no está a tope, sí se halla en li-
nea de rodaje. La única pega es la reciente lesión de Lete, con pro-
blemas de abductores, lo que no deja de ser una contrariedad. 
-El calendario inicial (Zaragoza y Dar en casa, Estudiantea fuera) 
parece bastante asequible... 
-En teoria, si pero también puede ser peligroso y Ío sé por expe-
riencia. Es preferible, a veces, comenzar enfrentaridose a los grar>-
des, poruqe tienes menos que perder, que hacerlo contra estos 
equipos que están pelearxio por estar en la zona media y que te 
pueden dar un serio disgusto. Ei calendario este es favorable, sí 
el equipo rueda. 
-Hombre, contra el Zaragoza, al que se le ha ganado por 3 veces 
consecutivas en la pretemporada, no se puede perder ahora de 
ninguna manera.... 
-Pués sinceramente es un encuentro que me preocupa y para el 
que tengo mis reservar puesto que estoy convencido de que tras 
el cambio de americano va a ser un equipo con una configuración 
distinta al que hemos visto. 
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—El Areslux de esta temporada, se presenta con grandes noveda-
des respecto del de la pasada temporada. Hombres importantes 
que se han incorporado y sobre los que le pedimos al técnico gra-
nollerense nos hable. En primer lugar, Creus.... 
—Se ha adaptado rápidamente al equipo porque además de ser 
un gran jugador tiene una ilusión tremenda Con éi no hay proble-
mas y se está erigiendo en un ídolo de la afición. 
—Fernández... 
-Deb ido al período de restablecimiento de la lesión que padeció 
ha comenzado ia preparación en inferioridad de condiciones res-
pecto al resto de la plantilla. Está sacrificaridose al máximo y yo 
espero que por su categoría de gran encestador y magnífico defen-
sa, una vez este en perfecto estado fisico, vuelva a dar lo que pue-
de y es capaz. 
-Puig... 

—Ha de variar su juego. En la Salle, la pasada temporada, jugaba 
con mucha alegría, que rK> es precisamente el juego que yo quiero. 
Estoy intentando adaptarlo al sistema y en este sentido he de de-
cir que en los últimos encuentros le he visto hacer grarxles avan-
ces. 
—Jones... 
—Sus conocimientos de la liga y del baloncesto espafíol van a ser 
decisivos. Jugador nada espectacular, muy sacrificado, en engrana 
muy bién dentro del esquema que estoy montando. Nos va a dar 
un gran fruto. 
—Es indudable que Codina va a tener en sus manos esta tempora-
da muy buenos jugadores... 
—Si, pero ahora hay que acoplarlos y adaptarlos a un sistema. Y 
esto, no se consigue rápidamente sino que se necesita tiempo para 
ello. 
— ¿En que se ha ganado respecto a la pasada temporada? 
—Hemos reforzado el puesto de base, ahora tenemos uno de los 
mejores de España, los aleros, están muy bien cubiertos. Y unica-
mente temo por los pivots, no por la calidad de los hombres que 
tenemos, que está contrastada con Mendiburu y Jones; sino por el 
número. Nos hubiera hecho falta otro hombre alto para poder 
estar del todo tranquilos. 
—¿Aspiraciones de este nuevo Areslux? 
—Las máximas dentro de nuestras posibilidades. Si nos olvidamos 
del Bar9a y del Madrid, nos encontramos una serie de equipos que 
vamos a luchar por estar en los puestos del medio, que van a te-
ner el tercer lugar como cabeza. 
AurK|ue—añade finalmente Codina— a mí en estos momentos lo 
que más me preocupa es el juego que ei equipo pueda desarrollar 
y sobre todo que el aficionado pueda ver un buen baloncesto. 
—Que es lo que también este desea. 
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